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ASCOLI P.: una risoluzione del Comitato | 

cittadino e dei consiglieri l 

II PCI sollecita 

la soluzione dei 
. /• * * * * 

problemi cittadini 
Pubblichiamo di seguito il 

testo della risoluzione ap-
provata dal Comitato co-
munale del PCI e dai con
siglieri comunisti al Comu-
ne di Ascoli in cui si af-
frontano i piu urgenti pro 
blemi che sono di frontc 
alia citta e la cui solu/ioue 
si impone con la ma.ssima 
urgenza. Questo e il testo 
della risoluzione. 

IL COMITATO COMU-
NALE del PCI ed il 

Gruppo consiliare comunista 
di Ascoli Piceno si sono riu-
niti per esaminare la situa-
zione politico-amministrati-
va della citta con partico-
lare riferimento ad alcuni 
urgenti problemi. E' stato 
tra l'altro rilevata la grave 
mancan/a. nel momento pre-
sente. di una decisa e fat-
tiva azione dcirAmministra 
7ione comunale in ordinc a 
question! non piu diln/ionn 
bili. con la cunscgucn/a di 
pludere gli stessi impcgm 

?irogrammatici su cm si e 
nrmata la maggioranza di 

centro sinistra, mentre \en-
gono disattese le riehicste 
avanzate dalla opposi/ionc 
— a suo tempo accettate — 
c si accrcsce in mndo pa-
lese il disagio anche nelle 
rile della stessa maggio-
ranza. 

« Vengono cosi elusi gli im-
pegni relativi ai provvedi-
menti di cmeraen/a ner far 
fronte ai problemi della di 
soccupazione operaia. della 
crisi della Carbnro e riello 
sviluppo economico (pnrtiro 
larmente grave il faHn che 
neppure il Comitato d'ngita-
zione appositamente nnmi-
nato dal Cnnsiglio comunale 
sia stato piu riunito). della 
adozione della variante a I 
Piano Rcgolatore Generale 
(c'era un preciso itnpegnn 
della Giunta per adottare 
11 Piano entro il 30 novem 
brc scorso): della sistema-
710110 dei quartieri e delle 
frazioni (strade. merca-
ti. e c c ) . del demncratico 
svolgimento della vita pub-
hlica cittadina e del decon-
tramento sulla base di or-
ganismi di quartiere e di 
frazionc. In questo quadro 
generale dominato dall'as-
senza cii un impegno concre-
to e di una chiara volonta 
politica della maggioranza. 
vengono ora a mahirazinne 
le questinni relative alia 
strutturazione ed organizza 
zione di importanti servizi 
Dubblici cittadini. quali l'au-
toservi7io urhano e il ser-
vizio di affissinnc. la cui 
scadenza contrattuale e or-
mai prossima. 

« II Comitato comunale ed 
il Gruppo consiliare del PCI 
ribadiscono la precisa sccl-
ta in favore della municipn-
Hzza7ione di detti servizi se-
condo il procramma eletto 
rale comunista 

PER QUANTO concerne 
1'autoservizio u r b a n o 

essi ritengono necessaria la 
creazinne di una azienda 
municipalizzata che punti 
ad una radicale riorganiz 
zazione del scttore e ad una 
politica tariffaria dei tra 
sporti urbani che tenga con 
to della importante funzio 
ne pubblica di tale servizio. 
Kssi pertanto propongono: 
1) la creazione di un'azien 
da municipalizzata dei tra-
sporti urbani: 2) 1'accen-
tramento. in detta azienda, 
di tutti i servizi di trasporto 
comunali adesso in ma no 
dei concessionari: 3) l'ado-
zione di tariffe ridotte — 
specie in certe ore del gior* 
no in cui tali servizi ven
gono usati da operai. im-
piegati e studenti: 4) la 
espansione e la moderniz-
/azione deH'autoservizio ur 
bano c raumentn delle cor 
se — e non solo di quelle 
reddili/ie — tenendo conto 
delle esigcn/e dei cittadini 
residenti nei quartieri peri-
ferici e nelle frazioni: 5) 
una politica dei trasporti 
urbani tendente nel suo com-
plesso a rendere piu rapido 
e piu economico 1'uso dei 
mezzi pubblici da parte dei 
cittadini. che riducendo il 
numero delle auto private 
in circolazione apporti un 
deeisivo contributo alia so 
hr/iono del problema del 
traffico nel centro urbano: 
6) decisa azione contra 
eventual! gonfiature dell'ap-
parato burocratico e di spe-
se non giustificabili nella 
a/ienda municipalizzata. 

SUI GRAVI problemi sue-
sposti. unitamente a 

quelli dei servizi da muni-
cipali/zare. il Gruppo con
siliare comunista chiede la 
urgente convocazione del 
Cnnsiglio comunale per giun-
gere a decision! e impegni 
chiari. concreti e democra
tic!. 

11n particolare per quanto 
concerne rautoservizio ur
bano e le pubbliche affissio-
ni. respinge qualsiasi ten-
tativo di dilazionare la so
luzione di questi problemi e 
di venire incontro. con il 
pretesto dell'urgenza e del
la neccssita di assicurare 
la continuity dei servizi. alle 
richieste di aumento dei 
contributi avanzate dalla 
ditta privata concessionaria 
deH'autoservizio urbano. 

« I comunisti. nel chiedere 
1'appoggio ed il consenso 
dei cittadini. si dichiarano 
disposti a collaborare con 
tutte le forze democratiche 
per una immediata e con 
creta soluzione di questi 
problemi che risponda alio 
esigenze della collettivita 
cittadina ». 

I _ 

Marche 

in Parlamento 
Proposte concrete per 
le cartiere «Miliani» 

H compagno senatore Eolo Fd-
bretti lia rivolto una interroga-
zjone ai mini5tro dell'Industna c 
Commcrcio m mento al!a preca-
na situazione delle « Cartiere Mi-
liani ». i cui stabilimcnti sono 
dislocati a Fabriano. Pioraco e 
Castelraimondo. 

Le «Miliam > il cui cap.tale 
azionano e detenuto con asso-
luta prevalenza da Enti Pub
blici. ha una produzione alta-
mente specializzata ed una m-
discussa afTermazione sul mer-
cato con i suoi prodotti. sta at-
tualmente attraversando un pe 
sante periodo produttivo a causa 
della politica dei suoi dingenti 
e degli azioruMi. La fabbrica vie
ne privata di adeguati investi-
mefiti per il suo ammodemamento 
tecnokigieo. tanto che essa si e 
vctiuta a trovare nel giro di 
nochi anni. in grave eondizione 
di inferiority compctitiva. nono
stante i cont-Tiui sacrifici e n-
nunce salariali imposte ai dipen
denti. I) compagno Fabretti n-
leva con la sua :nterro«az:one. 
che gli stabilimenti «Miliani * 

PESARO 

<*JJO posti in una zona caratteriz-
zata da un gravissimo processo 
di deffradazione economica. in
dustrial ed agricola. per la con 
trazione dei posti di Ia\oro nelle 
:ndustrie e la fortissima emi-
grazione neH'agricoltura. che ne 
fanno una delle zone piu depres-
se non so'o delle Marche. 

II senatore Fabretti chiede di 
conoscere. nel quadro dell'indi-
nzzo programmatico dell'econo-
mia italiana. come intende il Mi-
nistero mterrogato. operare in 
ord;ne alia esigcnza di: 1) inter-
venire per "ndurre la direzione 
e g!i azionisti a predisporre. con 
la massima urgenza. un piano 
organico di finanziamento per il 
potCTia'amento tecno"o?ico ed or-
ganizzativo. tale d.i rendere p:e-
namente competrtiva l'azienda: 
2) far assolvere a questo conv 
plesso la runzione di azienda pub
blica per la proluzione di carte 
speciabzzate. in co'.laborazione 
con il comp"es"!o grafico-cartaio 
del poligrafic-o de'.lo Stato. co<ti 
tuend»"» a tal fxie. un appos.to 
con<orz.o 

Riportare la legalita 
alia Banco Popolare 

I parlamentari comunisti Attiho 
Manenti e Giuseppe Anoehni hath 
no rivolto una interroaazione al 
ministro del Tesoro per sapere 
Quando verra convocata I'assem-
blea dei soci della banca popo
lare pesarese, 

I compaoni Manenti ed Ange-
hni nella loro inlerrooazior.e 
richiamano la necessita di met 
tere in condKione Vassemblea 
iei soci dt ennntcerr quali sono 
If graii irregolarta o vcrdile 

patrimoniali preriste dal decreto-
legge 11 marzo 1936. n. 375. e di 
rieleggere democraticamente il 
nuoro consiglio di amministra-
none per rmnorare nella Banca 
Popolare la funzione e la tradv 
zione di scrupolo amministra-
tiro che aveva resistito, per me • 
rito di alcuni amministraton. 
nonostante d rentennro. fmo a 
dicci anni orsono per poi coders 
nelle gran lrregolarita di cui ;a 
cenno d topracitato decreto 

A Cesano di Senigallia 

Distrutta Pultima 
difesa delPabitato 
dalle mareggiate 

Si tratta di una strada che correva sul lungomare • Incombente minac-
cia di invasione delle acque marine - Occorre elevare barriere frangiflutti 

SENIGALLIA. 23. 
Gli abitanti di Cesano di Se

nigallia. frazione posta nei pres-
si della battigia del mare, al-
larmati per U continuo avan-
zare del mare rinnovano la 
richiesta di quelle provvidenze. 
inutilmente invocate da decen-
ni. Do|)o le ultime mareggiate 

del 4 e del 17 novembre u. s. 
che hannn allagato 1'abitato 
creando disagi e preoccupazioni 
distruggendo la strada lungo
mare e reso inefficienti le tre 
piccole massicciate poste a di
fesa dcll'abitato, gli abitanti 
della zona si sono riuniti in 
assemblea per mettere a punto 

Grandi attrazioni alia 

rassegna di Ancona 

Dalle navi vkhinghe 
alio sciabecco alia 

Mostra di modellismo 
ANCONA. 23 

La rassegna regionale di v.o-
dellismo navale. inaugurata 
giorni or.tnno, sta riscuotendo 
un nnterole successo di affluen-
za di pubblico. Si tratta di una 
manifest azione di nnterole in-
teresse. 

Sono esposti. nell'Aula Ma
gna del Liceo scientifico « Lut-
gi di Savoia » di Ancona appo
sitamente addobbata. ben 111 
modelli delle piu svariate e ca-
ratteristiche forme di navl mo-
derne ed antiche. Da una na
ve vichinga, ad una nave TO-
mana a remi. da una piropa 
polinesiana ad un rascello da 
guerra del '600 (il Phoenix di 
Luigi XIV). dalla giunca cine-
se alio sciabecco: dal bra-
gozzn alia fregata americana 
del 700: dal brigantino al aa-
leone spaannlo; da una imbar-
cazione birmann ad un esplo 
ralore polare: da un cutter al
ia fregata t Cmtituiinn »: da 
un sambuco ad una fregata. 
dalla goletta ad un rascello 
americano del 700: da una bar-
ca da diporto ad una imbarca-
zione veneta dogale: da un 
€ trabaccolo » marchiaiano ad 
un brapozzo chioggiotto: dalln 
sciabecco turco e francese al 
rascello inglese * Royal Al
bert »: da una delle navi co-
lombiane. la «Kina •». ad un 
reliero dell'WO: da im brigan
tino italiano ad im anleove re-
neto. uno inglese ed uno te-
desco. alia nave scuola «Ve-
soucci* italiana: da un Timor-
chiatnre iTalto mare ad una 
fregata italiana. un galenne 
nlnndese e una cannnniera 
VSA. dal motapesca * Greca-
le y ad una lancia da pesca 
adriafica. dn una brazzera ad 
una cararclla inglese: un ra 
*celln francese ed uno deVe 
Indie: iacht olandesi. freaate 
americane. un burghio. barche 
da diporto. rimorchiatori d'al
io mare, moltissimi modeW in 
bottialie. Jnsomma tutto quan 
to di piu bello. antico e mo 
derno di scad per la navigazio 
ne marittima. 

La premiazione che ha se-
anato Vapertura della mostra-
concorso ha avuto il sea»mie 
esito: Wester \Ienqarelli. cop-
pa offeria daWAmmiraaliato: 
Renzo Slaciotta. coooa del vre-
fetto di Ancona: Virgilio Cec-
chini. coppa dell'Ente Flera 
della t>°sca: Claudia Rossi, con-
pa della Lega Kavale: Van 
Anati Gnagnatti. coppa EPT; 
A Wo Brisighelli. conpa della 
Ca*sa di risparmio: Gruppo di
lettanti modellismo naro'e. 
coppa \*s. industriali: Manlio 
Farinelli. medaglia tToro Le 

. an Xavale: Aldo Finocchi. 
coppa Mingo Baleani; Augusto 
Chelli. Sega * Vibro >; Marco 
Bordoni. cassetta per impres-
sioni: Aldo Jurim. medaglia 
della Camera di commercio; 
Otello Bernardini. medaglia 
d'argento Unione commercian-
ti: Giuseppe Palanca. penna 
stilografica: Giuseppe Vbal-
delli. coppetta Lega Navale. 
Gualtiero Castignani. meda-
glietta Azienda Soggiomo < Ri
viera del Conero*; Michele 
D'Annunzio. medaglia del co-
mune di Ancona: Ubaldo Man-
cinelli, medaglietta Az. Sogg. 
Riviera del Conero: Franco 
Guerrieri. medaglia Azienda di 
soggiomo. 

Kumerosi sono stati anche i 
concorrenti che hanno parteci-
pato alia mostra fuori concor
so: fra questi Glauco Lucchetti 
e Silvio Sommarira. 

1'azione tesa a richiamare l'at-
tenzione degli organi competen-
ti per fronteggiare 1'insidia del 
mare che preme sempre piu 
dappresso le strade. le case e 
tutti i beni patrimoniali dei 
cittadini. 

Alio scopo hanno eletto una 
delegazione che accompagnata 
dal senatore comunista Eolo 
Fabretti. e stata ricevuta in 
prefettura ed al Genio Civile. 
A detti organi e stata illustra-
ta la precaria situazione delle 
coste di ponente di Senigallia 
con particolare riferimento a 
Cesano. E' stata sottolineata 
l'urgenza di provvedimenti per 
evitare che in futuro si abbia-
no a lamentare drammi simili 
a quelli vissuti recentemente 
da altre popolazioni. Le autorita 
hanno formalmente promesso 
che, secondo lo spirito della 
legge 976 (del novembre scorso) 
che prevede I'immediata ripa-
razione delle strutture e degli 
abitati costieri danneggiati 
dalle mareggiate. anche a Ce
sano saranno rose nuovamente 
efficient! le strutture divelte ed 
in particolare sara ripristinata 
la strada lungomare che rap-
presentava 1'unico. seppure 
fragile, baluardo frapposto fra-
1'irruenza del mare e 1'abitato. 
La delegazione, preso atto con 
soddisfazione delle promesso di 
pronto intervento. tiene a riba-
dire c che una soluzione razio-
nale e radicale delle ansie delle 
popolazioni rivierasche minac-
ciate da una incalzante c co-
stante erosione costiera resta 
sempre e soltanto la costruzio-
ne ex-novo di scogliere frangi-
flutto da porre in marc aperto 
onde possa rifiorire un tran-
quillo arenile cosi come la tec-
nica insegna e l'esperienza po-
sitiva fatta altro\e. sugge 
risce ». 

Nelle foto: 1'abitato del Ce
sano tconvolto ed invato dalle 
acque nell'ultima mareggiata. 

ANCONA 

Ciclo di conferenze sul 
Risorgimento morchigiono 

ANCONA. 23. 
Per iniziativa del Comitato 

pnninciale per la Storia del 
Risorgimento cd a cura del 
I'assessore comunale alia pub
blica istruzione. ha a\uto mi 
zio. presso la civica biblioteca 
•Luciano Benincasa». l'annun 

| ciato ciclo di conferenze su 
I c Problemi e figure del Risor-
| gimento marchigiano*. II pro-
) fessor Alberto Caracciolo. do-
' cente di storia economica pres 
| so l'LJni\ersita di Urbino. ha 

tenuto una conversazione sul 
tema: «Ghino Valenti e le 
Marche agricole all'indomani 
dell'unita >. 

Nella sua conferenza il pro 
fessor Caracciolo. noto studio-
so. al cui atti\o figurano fra 
l'altro importanti ricerche sul-
reconomia anconitana nel 'TOO 
(rammentiamo Pultima sua 
opera «II porto franco di An
cona >). ha illustrato i legami 
del Valenti con la scuola lorn 
barda di economia ed ha quin 
di seguito il manifestarsi del
la preparazione tecnica dello 
studioso. 

In particolare 1'oratnre ha 
colto i \ari a^petti dell'atti-
vita teorica e pratica del Va

lenti nel campo deU'economia 
rurak? marchigiana e naziona-
le. mettendo in ri'ievo la sua 
opera per la creazione di quel-
lo che fu il catasto agrario 
generale italiano del 1911. II 
eonferenziere ha inoltre ricor-
dato le interessanti valutazioni 
fatte dal Valenti. del posto 
che durante la crisi agricola 
europea. iniziatasi nel 1830 oc 
cuparono le Marche neU'econo 
mia agraria. 

Pure interessanti i richiami 
del prof. Caracciolo a rimedi 
p.)ssibili suggeriti dal Valenti 
per lo campagne italiane e 
marchigiane in quella difficile 
situazione. 

Intcrvenendo per congratu-
larsi con il prof. Caracciolo. 
il sindaco di Ancona. inaegner 
Salmoni. ha espresso il pro-
prio interesse per l'argomento 
trattato ed ha formulato l'au-
spicio che anche in futuro. 
<ull'esempio dell'attuale inizia
tiva. si possa no organizzare 
altri cicli di conferenze dedi
cate alia illustrazinne dei pe-
culiari aspetti dcll'evoluzione 
storica. sociale. economica. 
culturale di Ancona c delle 
Marche. 

PERUGIA: il reftore Ermini ne ha fatto un proprio feudo 

Universita: grossi problemi 
dietro una prospera facciata 
II clientelismo domina sovrano — Discriminazioni e insicurezza per il 

personate — In corso la loMa per cambiare le cose 

Nostro servizio 
PERUGIA. 23 

Goutlumetito delle Facolta (re-
cente e l'istituziaie del Corso di 
Laurea in MatematiCd). sviluppo 
edilizio. incremaito costante de
gli studenti (oggi oltre 7.500). que 
sta e la prospera facciata che 
presenta attualmente l'Universi 
ta degli Studi di Perugia dopo 
lunghi anni di guida da parte del 
Rettore Magtufico on. prof. Giu
seppe Ermini. Una facciata die
tro alia quale pel 6 si nasconde 
una realta ben diversa e basta 
chiedersi ad esempio quali siano 
i rapporti umani aH'intemo del-
l'Universita per scoprire il punto 
debole di questa colossal im-
palcatura, di questo < linpero» 
che Ton. Ermini si 6 costruito con 
pazienza, pietra su pietra, e nel 
quale domina incontrastato. 

Ci siamo chiesti come Ton. Er
mini sia stato capace di tanto e 
la risposta l'abbiamo trovata an
che nel fatto che egh, oltre che 
Magnifico Rettore, e pure Presi-
deiite della VIII Commisslone 
Pcrinauente della Camera (Istru 
zione e Belle Arti) e che. grazie 
appunto a questa carica. ha potu-
to propone e varare < leggme » 
delle quali si e seiTito per piaz-
zare < uomini di fiducia ». per ot-

t enere Ikianziamenti, condizioni 
di privilegio. ecc. Tali metodi, 
il clima clientelare, discriminato-
rio e di insicurezza instaurato al-
1 Ateneo Perugino, hanno provo-
cato molto spesso la fuga di ele-
menti validi fra il personale, ed 
esasperato la maggior parte di 
quelli che sono rimasti. Oggi il 
fermento e la ribellione sono vi-
vissimi. soprattutto fra i tecni-
ci. gli ausiliari e fra gli operai. 
300 dipendenti circa, organizzati 
in due sindacati. 

1 motivi di rivendicazione di 
questo personale sono essenzial-
mente i seguenti: rapplicazione 
deH"orano di lavoro giornaliero 
7 ore (che riguarda particolar-
mente gli ausiliari); il pagamen-
to del lavoro straordinario; la ri-
partizione dei proventi di segrete-
ria; il problema della prcmozione 
ed infkie l'instaurazione di cor-
retti rapporti democratici fra Di
rezione e subaltemi. 

Se si esclude la prima rivendi
cazione. di sapore esclusivamente 
smdacale e di categoria, le altre 
questioni presentano aspetti par-
ticolan. propri deU'Ateneo pe
rugino. sulle quali sara bene sof-
ferniarci particolarmente. 

Vediamo la questione del lavo
ro straordinario che si pone so
prattutto per il personale tecni-
co ed ausiliare assunto in base 
alia legge 3-ll-l%6 n. 1255. Que
sti lavoratori attualmente non ri-
cevono alcun compenso per le 
ore lavorative straordinarie ef-
fettuate, contrariamente invece a 
quanto viene riconosciuto ad ana-
logo personale assunto in prece-
denza e contrariamente a quanto 
e anche previsto per il personale 
amministrativo al quale tale di-
ntto viene riconosciuto sulla ba
se della firma apposta su dei 
semplici fogli di presenza. 

Comunque c inconcepibile che 
dopo aver riconosciuto lo stesso 
diritto a questo personale per ben 
due trimestri. seppure nella ridi-
cola misura di 1500-2000 lire 
mensili (contro le 10 15 mila lire 
normalmente retribuite ogni mc-
se). improvvisamente esso sia 
stato sospeso. Xon e certo sutli-
ciente a spiegare cio. la giusti-
ficazione Candida men te addotta 
dalla Direzione amministrativa. e 
cioe la mancanza di fondi. Tale 
giustificazione non regge ad una 
analisi piu concreta dei fatti. 
nerche in ogni caso il lavoro deve 
essere ricompensato e perche le 
cose in efTetti non stanno cosi. 
Tutti i dipendenti possono infatti 
constatare giomalmente gli spre-
chi di miliom che vengono per-
petrati nelTUniversita. immobiliz-
zati nella costruzione di opere 
superflue e costose. in attrezza-
ture inutilizzate. 

Ma la questione piu spswsa ed 
importante. anche perche mve«te 
d:rettamente gli studenti. e quel
la della ripartizione dei dintti o 
proventi di segreteria. La legge 
18 dicembre 1951. n. 1551. che li 
contempla. non specifica bene h-
mitandosi a parlare di quote che 
gli studenti dovrebbero pagare 
per prestazioni particolan del-
l'Universita. Attualmente i dint
ti di segreteria riguardano il rila-
«cio di certificati. i diritti di mo
ra per il ritardo nel pagamento 
delle tasse universitarie. la quota 
d'e-ame per i hocciati. i diritti 
di esame. e cosi via. La prima 
grossa questione e questa: e le
gale rimposizione del pagamento 
di tali diritti? E quindi: come 
debbono essere npartiti tali pro
venti fra il personale? Diciamo 
•subito che a nostra parerc al-
1'Aieneo peruglTw si commette un 
grave abuso in propesito. Infatt: 
la Legge n. 1551 stabnha all'ar-
ticolo 13 che. «ia i diritti di se
greteria che gli studenti debbono 
pacare. «ia !a lo'o distrib»jzk>ne 

Inaugurato ad 

Amelia un nuovo 

frantoio cooperativo 
AMELIA. 23 

E" stato inaugurato un nuovo 
frantoio cooperativo che e il piu 
modemo della provincia di Ter-
m. II frantoio e sorto accanto 
al Mulino cooperativo di Amelia 
e costituisce un nuovo impor
tante elemento delle attrezzatu-
re del movimento cooperativo 
a merino. L'opera e costata 38 
miliom di lire. Oltre duecento 
produttori di olio d'ohra sono 
gia associati al frantoio coope
rativo. che pure non disponeva 
delle nuove attrezzature. hanno 
avuto un risparmio sulla maci-
nazione delle olrve di 4 milioni 
di lire, s isono liberati dalle 
grinfie della Federcon«orzi ed 
hanno garantito ai consumaton 
un prrgiato olio di ohva. 

fra il personale deH'Umversita. 
dovevano essere determinate c«i 
successivo decreto del Presidente 
della Repubblica. su proposta del 
.Ministro della Pubblica Istruzione 
e di ccocerto con quello del Te
soro. Ma questo Decreto non e 
stato mai eniesso, pertanto la ri-
scossione di tali diritti e illega-
le. non soltanto a Perugia ma 
in tutta Italia. 

Oltre all'abuso della riscossio-
ne. all"Ateneo perugino se ne com
mette un altro. Come abbiamo 
visto la Legge non specifica nep
pure il metodo di distribuzione. 
Eppure questa lacuna e stata 
brillantemente superata a Peru
gia, dove sono stati categorica-
mente esclusi i dipendenti tecni-
ci, gli ausiliari e gli operai dal 
beneficio che e stato concesso in
vece ai dipendenti amministrati-
vi (naturalmente con grosse spe-
requazioni a secondo dei gradi) 
e, con dehbera del Consiglio di 
Ainministrazione del 22 febbraio 
1965. agli impiegati amministra-
tivi «meritcvoh * dislocati nei 
vari Istituti Requisiti. mansioni, 
coenicienti. spo-.̂ e volte superio 
n fra gli < esclusi » rispetto agli 
< aventi diritto ». tutto ci6 e stato 
accantonato operando una profon 
da spaccatura al grido: « divide 
et impera ». 

Resta irrisolta evidentemente 
la questione fondamentale. la so
luzione piu dignitosa per tutti. 
che e quella di assicurare un sa-
lario confacente a ogni lavora-

tore. elimmando tali « curiose » 
prebende. Runane la questione 
delle promoziom e al proiwsito 
dobbiamo dire che anche di cui 
si e fatto strutnento di disci i 
inmazione e di imposizione. Si ha 
c osi che. mentre da un lato. a 
tamburo battente. si nomina Di 
rettore Amministrativo un « pu 
pdlo » del Rettore in |K>ssesso del 
« quahficante » titolo di « doltoie 
in scienze toloniali ». dall'altro 
\i e il ritardo eon cui vengono 
esphcate le pratiche per promo 
zinni e passaggi di categoria del 
personale. In effetti si e mstau-
iato un vero e proprio rapporto 
burocratico fra i diugenti e su
baltemi con il quale si esclude 
qualsiasi collaborazione o scam-
bio di idee. In pratica si hu 
che cio che un industrial? e stato 
costretto a conce<lere neiraiubito 
proprio. e cioe il riconoscimento 
dei Sindacati. non 6 ammesso 
dal prof. Ermini in una istitu/io-
ne dello Stato, quale appunto la 
Unnersita. 

Quale diretto risultato c il fat 
to che nesli ultimi anni solo una 
\olta il Rettore ha atronsentito 
ad un incontro con i Sindacati e 
per deciderlo c"e voluta raffi.ssio 
re di un pubblico inamfcito di 
demincia 

Ma questi metodi dovraiiiio mo 
dificaisi anche ll'Uimersita di 
Perucia e la lotta in tal senso 
e gia ini/inta. 

Eugetl iO PierUCCi II Rettore on. Ermini 

Vigilia festiva in tono minore 

Terni: «Natale magro» 
dicono i commercianti 

PERUGIA 

Proteste dei mezzadri 
per I'assistenza INAM 

PERUGIA. 23 
La decisione adottata dal 

1'INAM di togliere I'assistenza 
malattia ai mezzadri e colom 
pensionati. ha sollevato anche 
nelle nostre campagne una for 
te indignazione. Decine di mi 
gliaia di lavoratori sono stati 
privati dell'assistcnza proprio 
nel periodo della vita in cui 
maggiori sono gli acciacchi e 
quindi piu sentito 6 il bisogno 
di ricevcTC gratuilamente le 
prestazioni assistenziali. 

II compagno sen. Alfio Ca-
poni. nel mese di ottobre. quan
do ancora non era stata pub-
blicata la sentenza della Corte 
di Cassazione in avallo alia de
cisione dell'INAM. presento una 
interroga7ione al ministro del 
I^avoro per sapere come si in-
tendeva garantire I'assistenza 
malattia ai predetti lavoratori. 
Nonostante i riDetuti solleciti 
avanzati il ministro si e pero 
rifiutato di di^cutere tale in 
termgazione. 

Non per questo 1'iniziativa dei 
senatori comunisti si e fermata. 
al contrario e stato presentato 
in seguito anche un apposito 
disecno di legge che. dopo mol 
te ins'sten7e. si 6 riusciti a 
mettere all'ordine del giorno 
della X Commissione I-avoro 
del 5k»nato. Tale disegno di 
legge deve essere pero anco 
ra discusso in quanto malgra-
do le numerose richieste al 
proposito la maggioranza si e 
sempre rifiutata di farlo. 

E' pertanto necessario che 
anche nelle campagne umbre 
si sviluppi una forte mobilita 
zione in appoggio alia iniziati
va dei senatori comunisti che. 
con la ripresa dell'attivita par 
lamentare intendono portare a 
soluzione la questione. nel sen
so che anche ai mezzadri ed ai 
coloni pensionati \cnga rico 
nosciuta I'assistenza malattia. 

Successi della 

CGIL in due 

piccole fabbriche 

di Perugia 
PERUGIA. 23 

Bnllante successo ha npor 
tato il sindacato unitano nelle 
elezioni per il rinnovo della 
commissione interna in due 
piceoli complessi industriali dt 1 
perugino. Alia « Piccini >. mal-
grado il diminuito numero dei 
votanti. rispetto alio scorso an 
no. la CGIL ha registrato un 
incremento in suffragi ed in 
percentuale ( A 4 " ) . mentre in 
voce e nmasta invariata la n 
parti7ione dei «eggi 

Ed ecco il dcttaglio. CGIL vo 
ti 81. pan al 49.4'f. seggi 2 
H9ft5- 78. 45.4'^. <eggi I). 
CISL vfrti 83. pan al SO.fi'f. 
segci 2 M965: 94. 54.6^. seg 
gi 2i. 

Un successo ancor piu stre-
pito«o e «tato nportato dalla 
CGIL alia «Vibro Cementi ». 
Tale successo e assai signifi 
cativo so si ticne presente che 
in questo piccolo complesso non 
si svolgevano le elezioni per il 
nnnovo della C.I. da oltro 4 an
ni. a causa del clima intimida 
torio instauratovi. ragion per 
cui e difficile fare qualsiasi 
raffronto con il passato. Nono 
stante ouesto la lista del sinda
cato unitario ha sfiorato il 72 
per cento dei suffragi. conqui-
stando la maggioranza assolu-
ta nella C.I. 

Diamo qui di seguito i risul-
tati definitivi: CGIL voti 41. 
pari al 71.9^. seggi 2; CISL 
voti 16. pari al 28.1 rf. seggi I. 

Dai nostro corrispondente 
TER\I. 23 

Ndtale magro e freddo come 
negh ultimi anni difficili. Que-
st'anno e ealat.i di tono am he 
la messa in sicna dei commer 
cianti. che creava queU'aitifi 
CIOVI clirrki nalalizio, o meglio. 
rap;ires<-nta\.i il simbolo della 
« o,ierazione tredict-sima ». « La 
gente s;>ende piu o meno dcjn 
anni scorsi? >. Questa e l.i do 
m.uid.i i he «ibb,,iiiH> ^irj'.o a 
diversj commercianti. 

E la nsjKî t.i che LI e sta'a 
data c d.venuta quasi un nto: 
n<-!Io. t Conic 1'dnno '•corvi. piu 
o meno • C.<w' a d re tonic \ an 
no. the la nostra economi.i toe 
to i| foa'fo. con le npe.-ciisom 
delia coneiunt'ira eeoTom.c.i dif 
f ciie Gli uffici cornunah del Da 
z.o - ti ha dcito il Diretlort 
— che îrki il termomttro dei 
l'andamen o del nfo-mmento 
delle merci. rt-iiiNtrano un leg 
gero aumento dolle ent'ate ri 
spetto alio scor&i> anno di circa 
li 4 p r̂ cento. Ma non tutte 
qje-!e merci in arruo sono sta 
te acqui-:atc. Normale afflusso 
a! merca'.o e<I «II 2randi nvagaz 
zm di UPIM e SMA. Per an 
dare agli o2?etti di tradizjonak 
regalo ci siamo nvolti alle pa 
sticcene Pazzaglia ed Evange-
! sti. al!e Boutiq ie AUda e Fede. 
al nego/.o di dischi Sinfony e 
la risposta e stata. appunto. 
« come l'anno scorso ». 

I regali prefe'iti non sono so.o 
i panettoni. Questanno e'e il 
boom dei dischi delle < canzoni 
di protesta >. di quelle contro la 
gjerra. che hanno tonquistato i 
ao ia i ; Ce uno for*e vendita 
dei fouiard frar.ttsi o decli or 
mai noti stiva.etti per le ra 
gazze 

I ctJTiT.erc.an'.i c: run-x> ,TO 
no-to una dommla cht" m<?-ita 
una nsposta- T Come ma qje 
-to Na'.ale mag-o"' > In una c t 
!R opera'a la risposta e faci> 
darla Ques'o r ^tato I'anrviT in 
e n le cate2or»e opera r h.mno 
affTxrtato anche 4f* o'e di scio 
pen per i contratti. Questo ha 
pesato sul h'lancio famisfharr 
e con la tre.iices:ma e con •! 
contratto appena nnnovato. r 
nsana di botto il bdanco di fa 
miglia. 

Ar.zi «e il contratto ha portato 
solo ora un aumento salariale dH 
5 per cento — mediamente — i) 
costo della vita a Terni — se 
condo i dati della Camera di 
Commercio — e salito del 5 pe_ 

oento. 
Ecco una delle ragioni di fondo 

del Natale magro. 

Alberto Provantini 
SEUA FOTO: 
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